

Herrn Oberbürgermeister Andreas Mucke
Johannes-Rau-Platz 1
42275 Wuppertal

Bürgerantrag nach 24§ Gemeindeordnung NRW

und ich habe 9 verschiedene Anregungen nach §24 der
Gemeindeordnung NRW vorzutragen.

Anregung 1: Ich rege an, die **Bergbahn**, die bis zum Montag, den 04.05.1959 existierte, **wieder einzuführen**, die vom Barmer Bahnhof über den Alten Markt bis zum Toelleturm führte und diese Strecke bis zum Ronsdorfer Markt zu erweitern.

Anregung 2: Ich rege an, ein hochmodernes **Niederflur-Stadtbahnnetz der Marke Vossloh (vgl. gleiche Marke wie die neue Schwebbahn) einzuführen**, welche bereits bis zum Samstag, den 30.05.1987 existierte und durch das Bergische Städtedreieck Wuppertal, Remscheid und Solingen führte. Die Stadtbahn soll auch mit Hagen Hbf und Düsseldorf Gerresheim Krankenhaus und Düsseldorf Benrath verbunden sein. Ein Vertrag mit den Städten wäre notwendig. Die Schienen der Stadtbahn in Wuppertal, Remscheid, Solingen und Hagen sollen genau so breit sein wie in Düsseldorf, damit diese auch da fahren kann.

Anregung 4: Keine von den Bahnen soll vernachlässigt werden, weder das hochmoderne Schwebbahnnetz, das Bergbahnnetz, die Seilbahn oder das Stadtbahnnetz. Alle Bahnen sollen unterstützt werden, weil Wuppertal eine Großstadt, genauso wie Remscheid und Solingen ist. **Nicht** entweder oder.

Anregung 5: Ich rege an, dass die Wuppertaler Stadtwerke, Stadtwerke Remscheid und die Stadtwerke Solingen zum **Bergischen Bahnnetz** (Wuppertal, Remscheid und Solingen) stärker zusammenarbeiten und sich die Kosten für das Bahnnetz teilen. Genau wie Mühlheim an der Ruhr und Essen, die seit kurzem **Ruhrbahn** heißt.

Anregung 6: Ich rege an, am **Wuppertaler Hbf Rolltreppen am Gleis und Rundbogenfenster zu installieren**.

Anregung 7: Ich rege an, die Außenfassade des Bahnhofs in Wuppertal Vohwinkel neu zu streichen, neu schwarz zu dächern und WCs im Bahnhof Wuppertal Vohwinkel zu installieren. Zudem soll die Bahnhofshalle in Wuppertal Unterbarmen saniert werden.

Anregung 8: Ich rege an, das 1926 (Dienstag, 18.05.1926) erste weltweit eröffnete **Barmer Planetarium**, welches am Sonntag, den 30.05.1943 bei Luftangriffe beschädigt wurde und in der

Folge im Jahr 1955 abgerissen werden musste, wieder aufzubauen. Wuppertal hat auch als erste Großstadt Werbesäulen und Telefonzellen erfunden.

Anregung 9: Ich rege an, am Sonnborner Kreuz an der Autobahn die LED-Lichtmasten zu installieren, die sparsam sind, weil damit die Großstadt Wuppertal Freundlichkeit und Wärme ausstrahlt. Wuppertal soll auch Freundlichkeit und Wärme ausstrahlen.

Ich stelle mir vor, dass das Geld, welches man zur Seite gelegt hat, für diese Anregungen genutzt wird. An den Anregungen sollen keine Kosten gespart werden. Wuppertal hat Geld trotz Schulden. Ich hoffe, Sie übernehmen meine Ideen und Vorschläge und nehmen es ernst. Über eine Antwort würde ich mich freuen.

Mit freundlichen Grüßen: